

# Avis de nomination

Le 11 novembre 2024

Nomination de cadre intermédiaire

## Direction de l'hébergement en soins de longue durée

	<p><b>Mathieu Boileau, nommé au poste de Coordonnateur de site Pierre-Joseph-Triest</b></p> <p>C'est depuis le 3 novembre que monsieur Mathieu Boileau occupe de nouvelles fonctions à titre de Coordonnateur de site Pierre-Joseph-Triest.</p> <p>Monsieur Boileau est détenteur d'une maîtrise en gestion des organisations de l'Université Laval et d'un baccalauréat en service social de l'Université de Montréal.</p> <p>Il cumule plus de dix-neuf années d'expérience dans le réseau de la santé et des services sociaux, il a d'abord exercé comme travailleur social au CSSS Pointe-de-l'Île, avant d'occuper le poste de chef de programme en soutien à domicile au CLSC de Hochelaga-Maisonneuve</p> <p>Depuis 2019, il occupait des fonctions de chef de soutien à domicile intrahospitalier et responsable de la coordination pour le projet de déclaration d'hébergement à domicile au sein de notre organisation.</p> <p>Nous lui souhaitons le plus grand des succès dans ses nouvelles fonctions.</p> <p>Date d'entrée en fonction : 3 novembre 2024 Lieu de travail : CHSLD Pierre-Joseph-Triest</p>
---	---

Le concours visant à doter ces postes s'est déroulé selon un processus formel et rigoureux de sélection à la suite d'un appel de candidatures public. Nous leur souhaitons la bienvenue et tout le succès possible au sein de notre CIUSSS.